

# Destituido director en el caso 'limusina' figura en terna a SLEP

**EDUCACIÓN.** Pese a que el Presidente Boric dijo que no ha "conocido a persona más descrerterizada", Daslav Mihovilovic podría encabezar el organismo en S. Antonio.

Sebastián Mejías O.  
sebastian.mejias@mercuriovalpo.cl

**A**penas pasó un mes desde que el ministro de Educación le solicitó la renuncia inmediata debido al escándalo que causó con la onerosa organización de una fiesta, pero Daslav Mihovilovic, quien ejerciera como director ejecutivo suplente del SLEP de Atacama, reapareció sorpresivamente en la terna final para asumir la dirección del nuevo Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Litoral, que agrupa las comunas de Cartagena, El Quisco, El Tabo, Casablanca, Santo Domingo y San Antonio.

El hecho provocó una controversia, debido a que Mihovilovic no alcanzó a cumplir un año en el norte y fue removido de su cargo de suplente el pasado 11 de enero, tras viralizarse una lujosa fiesta de aniversario del servicio que incluyó tortas, bar abierto, cámaras 360° y el traslado de funcionarios en una lujosa limusina Hummer, en un evento que el Colegio de Profesores calificó como "una falta absoluta de decoro frente a escuelas que se caen a pedazos".

Tanto escaló el episodio que el propio Presidente Gabriel Boric, en la inauguración del Museo Regional de Atacama, lanzó una crítica lapidaria: "Disculpen la digresión, pero qué bueno que echamos al director del SLEP porque no he conocido a persona más descrerterizada".

Pese a dichos antecedentes y a su cuestionado historial como director subrogante en el SLEP Valparaíso, donde estuvo dos años hasta junio de 2024, Mihovilovic logró sortear los filtros, instalándose en la nómina final por el SLEP Litoral, que, según fuentes, debería resolverse en los próximos días.

Toda esta situación ha llevado al diputado Luis Fernando Sánchez (P. Republicano) a exigir la impugnación inmediata del concurso, argumentando que "es preocupante que el SLEP de San Antonio tenga entre sus candidatos al destituido director de Atacama, el mismo que hizo esa fiesta con recursos de todos los chilenos mien-



MIHOVILOVIC FUE REMOVIDO A PRINCIPIOS DE ENERO POR EL MINISTRO.

tras los estudiantes de la educación pública y sus familias sufren por la tómbola, una infraestructura precaria y mala calidad de la educación".

A su juicio, "claramente una terna que lo incluya a él está viciada y debiese dejarse sin efecto", haciendo un llamado a que el "concurso debe hacerse de nuevo sin la participación de esta persona".

## CRISIS ESTRUCTURAL

Mihovilovic compite mano a mano con dos cartas ligadas a los principales partidos de izquierda del oficialismo. Uno es el militante del Frente Amplio Alexis Moreira, quien ejerce como asesor de la Dirección de Educación Pública (DEP), y otra es Lilia Concha, militante del Partido Comunista, que actualmente cumple funciones como directora del CPEIP.

Más allá de que esté Mihovilovic en la terna, los tres candidatos llevan al alcalde de Zapallar y presidente de la AChM, Gustavo Alessandri, a afirmar que hay una "crisis estructural de gobernanza en el sistema de Servicios Locales de Educación Pública (SLEP)", recordando que "actualmente hay seis directores suspendidos de sus funciones, percibiendo remuneraciones millonarias sin ejercer efectivamente sus car-

gos, y a ello se suma una profunda preocupación por los procesos de selección de altos cargos".

En el caso del SLEP del litoral, dice que "los tres candidatos finalistas registran vínculos laborales previos con la administración actual", advirtiendo que "más delicado aún, es que uno de ellos, Daslav Mihovilovic, fue recientemente removido del SLEP Atacama tras cuestionamientos públicos por irregularidades administrativas, entre ellas el uso de recursos para actividades de carácter ostentoso e innecesario".

En ese sentido, comentó que desde la AChM le solicitan "al Gobierno máxima transparencia en los procesos de nombramiento y conducción de los SLEP", confiando "en que se impidieran amarras políticos de cargos estratégicos".

## TERNA CUESTIONADA

Por su parte, el diputado Hotuiti Teao (ind./UDI) anunció una ofensiva pidiendo "que la terna sea fiscalizada en sesión presencial de la Comisión de Educación, con la presencia del ministro, porque no es aceptable que aparezcan nombres vinculados a gestiones fallidas y escándalos graves en procesos que definen el futuro de la educación pública".

"Claramente una terna que lo incluya a él está viciada y debiese dejarse sin efecto".

Luis Fernando Sánchez  
Diputado (P. Republicano)

"No es aceptable que aparezcan nombres vinculados a gestiones fallidas y escándalos graves en procesos que definen el futuro de la educación pública".

Hotuiti Teao  
Diputado (Evópoli)

En tanto, el diputado e integrante de la comisión de Educación Arturo Barrios (PS), cree que estos son procesos de selección de la Alta Dirección Pública, no del Ministerio de Educación, por lo tanto, cualquier persona puede postular", aunque no pudo evitar asumir la contradicción del caso, consciente que "lo de la persona de Atacama es un poco incoherente, porque fue destituido y el mismo ministro de Educación lo sacó de su cargo".

Mientras tanto, el presidente de la Comisión de Educación del Core, Javier Venegas, dejó un cuestionamiento integral a la terna, consciente de que "no es una buena noticia para quienes creemos que la educación pública necesita gestión profesional", criticando que los nombres estén vinculados al oficialismo pues "no se trata de personas aisladas: se trata de una mirada ideológica que ha conducido reformas mal diseñadas, sin escuchar a las comunidades educativas y con resultados que están a la vista".

Bajo su mirada, "resulta al menos cuestionable que para el SLEP Litoral se proponga una terna compuesta por personas cercanas al Frente Amplio y al Partido Comunista, lo que da la impresión de que se busca mantener un mismo sector político 'apernado' en un cargo de Alta Dirección Pública".